

Der Courier

Organ der Deutschen-Canadianer... Herausgegeben von der... Redaktion: Regina, Saskatchewan...

The Aim of the Foreign Language Newspaper of Canada.

To help preserve the ideals and sacred traditions of this, our adopted country; the Dominion of Canada: To revere its laws and inspire others to respect and obey them: To strive unceasingly to quicken the public's sense of civic duty: In all ways to aid in making this country greater and better.

Co-operative Produktion.

Allgemeines. Der co-operative Verkauf von Getreide und von Milchprodukten ist in Saskatchewan seit einer Reihe von Jahren betrieben worden und hat sich als sehr zufriedenstellend erwiesen...

Das Studium co-operativer Produktion in Großbritannien, Dänemark und anderen europäischen Ländern enthält die Tatsache, daß Organisation für einen bestimmten Zweck jegliche Energie nach dieser Richtung hin konzentriert und dazu dient, die Bemühen der Zusammenarbeitenden in Harmonie zu verschmelzen und sie auf das eine Ziel gemeinsam zu richten...

Die Hauptvorteile, die durch co-operative Produktion erzielt werden können, können folgendermaßen zusammengefaßt werden: 1. Mehr und bessere Produkte können erzeugt werden.

Ein Bericht über Organisation und Arbeit einer typischen Viehzüchtervereinigung wird sich leicht als die beste Methode erweisen, um einen klaren Überblick darüber zu geben, wie diese Körperlichkeiten geleitet werden sollten.

Co-operative Produktionsvereinigungen spielen jetzt in vielen Staaten der amerikanischen Union, sowohl wie auch in verschiedenen europäischen Ländern eine wichtige Rolle, und es ist Zweck dieses Flugblattes, auf Arbeitsgebiete hinzuweisen, in die dieser Weise-erfolgreich in Saskatchewan werden können.

Von den verschiedenen Zweigen landwirtschaftlicher Produktion, denen man sich auf co-operative Wege zuwenden könnte, ist die Verbesserung des Viehstandes und das Vermehren durch Gründung von Gemeindevereinigungen für Viehzucht gewiss die fruchtbarsten für die Zukunft.

Viehzucht ist einst das Hauptgeschäft des Westens, und obwohl Getreidebau jetzt die Hauptbeschäftigung des Volkes ist, deuten viele Zeichen darauf hin, daß im Laufe der Jahre mehr und mehr Vieh auf den Farmen dieser Provinz gezogen werden wird.

Geld zusammen, um den ersten Juchtschritt zu tun, dagegen wird der Ankauf von Juchtschritten für die ganze Vereinigung von dem Direktorenkomitee der Vereinigung erledigt.

Die Vereinigung hat einige umfassende Nebeneinrichtungen, nach denen sich die Mitglieder bei ihren Juchtschritten zu richten haben. Diese Einrichtungen werden streng durchgeführt. Unter anderem wird verlangt, daß nur reinrassige Bullen der ausgewählten Art bei den Herden der Mitglieder verwendet werden sollen.

Die Organisation hat einen öffentlichen Erfolg aufzuweisen. Im Jahre 1909 wurde sie mit 11 Gruppen organisiert; jetzt hat sie vierzehn. Keines der Mitglieder ist je ausgestiegen, es sei denn, daß es fortgezogen oder die Viehzucht aufgab.

Die Hauptvorteile, welche eine derartige Vereinigung mit sich bringt, sind: 1. Durch die organisierte Arbeit der Vereinigung, die von Jahr zu Jahr systematisch einen mehr und mehr fortschreitenden Fortschritt in der Verbesserung des Viehstandes des Gemeinwesens erzielt werden, als dies möglich wäre, wenn jeder einzelne Viehzüchter seinen eigenen wechselnden Ideen folgte.

Die Vereinigung der Viehzüchter von Northfield. Die oben beschriebene Vereinigung ist typisch für die Organisation, in denen Bullen gemeinsam benutzt werden. Es gibt aber noch einen anderen Typus von Gemeinde-Viehzüchtereinigungen, der vielleicht für die älteren Ansiedlungen oder für Gemeinwesen, in denen die Größe der Farmen und der Herden gemeinsame Benutzung von Juchtschritten unmöglich macht, besser geeignet ist.

Ein Bericht über Organisation und Arbeit einer typischen Viehzüchtervereinigung wird sich leicht als die beste Methode erweisen, um einen klaren Überblick darüber zu geben, wie diese Körperlichkeiten geleitet werden sollten.

Co-operative Produktionsvereinigungen spielen jetzt in vielen Staaten der amerikanischen Union, sowohl wie auch in verschiedenen europäischen Ländern eine wichtige Rolle, und es ist Zweck dieses Flugblattes, auf Arbeitsgebiete hinzuweisen, in die dieser Weise-erfolgreich in Saskatchewan werden können.

Von den verschiedenen Zweigen landwirtschaftlicher Produktion, denen man sich auf co-operative Wege zuwenden könnte, ist die Verbesserung des Viehstandes und das Vermehren durch Gründung von Gemeindevereinigungen für Viehzucht gewiss die fruchtbarsten für die Zukunft.

Viehzucht ist einst das Hauptgeschäft des Westens, und obwohl Getreidebau jetzt die Hauptbeschäftigung des Volkes ist, deuten viele Zeichen darauf hin, daß im Laufe der Jahre mehr und mehr Vieh auf den Farmen dieser Provinz gezogen werden wird.

von sechs Monaten sollen gelistet und seine unter dem Alter von 12 Monaten benutzt werden. b) Bullen, die weniger als zwei Jahre alt sind, sollen höchstens halb soviel benutzt werden wie ausgewachsene Tiere, d.h. für höchstens 25 Rinder.

Wünsche der „Vereinigung der Veteranen des großen Krieges“ von der Dominion-Regierung abschlägig bechieden.

Veteranen verlangten höhere Wehrerlöse gegen Fremdbornere in Canada, ebenso Unterdrückung aller Zeitungen, die in der Sprache eines feindlichen Landes in Canada erschienen.

In Canadas Hauptstadt, Ottawa, wurde am 29. März folgende Erklärung über den Besuch einer Delegation der „Vereinigung der Veteranen des großen Krieges“ bei Sir Robert Borden und einigen anderen Mitgliedern seiner Regierung bekannt gegeben.

Vertreter der „Vereinigung der Veteranen des großen Krieges“ wurden von der Regierung nach Ottawa eingeladen und unterbreiteten dem Premierminister Sir R. Borden die folgende Resolution: Moge die Regierung die Petition dieser Veteranen-Vereinigung Canadas die gütige Beachtung der Regierung finden.

Die Regierung fürchtet, daß derartige Maßnahmen getroffen werden sollen, nach denen das Militärwesen auch auf alle diejenigen Fremdbornere, die aus Ländern der Alliierten stammen, genau so anwendbar sein soll, wie auf Bürger Canadas.

Die Vereinigung der Viehzüchter von Northfield. Die oben beschriebene Vereinigung ist typisch für die Organisation, in denen Bullen gemeinsam benutzt werden. Es gibt aber noch einen anderen Typus von Gemeinde-Viehzüchtereinigungen, der vielleicht für die älteren Ansiedlungen oder für Gemeinwesen, in denen die Größe der Farmen und der Herden gemeinsame Benutzung von Juchtschritten unmöglich macht, besser geeignet ist.

Ein Bericht über Organisation und Arbeit einer typischen Viehzüchtervereinigung wird sich leicht als die beste Methode erweisen, um einen klaren Überblick darüber zu geben, wie diese Körperlichkeiten geleitet werden sollten.

Co-operative Produktionsvereinigungen spielen jetzt in vielen Staaten der amerikanischen Union, sowohl wie auch in verschiedenen europäischen Ländern eine wichtige Rolle, und es ist Zweck dieses Flugblattes, auf Arbeitsgebiete hinzuweisen, in die dieser Weise-erfolgreich in Saskatchewan werden können.

Von den verschiedenen Zweigen landwirtschaftlicher Produktion, denen man sich auf co-operative Wege zuwenden könnte, ist die Verbesserung des Viehstandes und das Vermehren durch Gründung von Gemeindevereinigungen für Viehzucht gewiss die fruchtbarsten für die Zukunft.